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�　先ほど臨時理事会を開催し、森本一会員か

ら出されていた退会届を承認いたしました。

森本会員は第３２代会長で、在籍３３年でした。

１）本年度も最後の例会です。会費未納の方は

早急に納入をお願い致します。

２）各委員長、役員の方は活動報告を至急提出

して下さい。

�����　　　　　　　　　　中川エレクト

　もうすでに各委員会よりご案内されておりま

すが、再度ご案内いたします。新年度第１定例

理事会・第１回クラブ協議会開催前に２つの事

業が実施されます。

①７月２日（日）社会奉仕委員会で毎年実施され

ているゴールデンビーチのクリーン作戦参加

の件です。７時にゴールデンビーチ駐車場に

集合。約１時間くらいの清掃です。多数の会

員の参加をお願いします。

②新世代委員会によるジュニア水泳大会が同日

開催されます。なお競技大会は水泳協会の方

にお願いしていますので、競技のお手伝いは

有りません。お手伝い出来る会員は８時３０分

に「ぷるも」に集合して下さい。
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（第４４回 ／６月１４日）



�������	　　　　　　　　二ノ宮幹事

　中川会長、対馬幹事の激励会と江端会員の歓

迎会を７月１２日午後６時３０分いちばんかんにて

開催いたします。次週出欠を取りますのでよろ

しくお願いします。

�����　　　　　　　　　　　　高田委員

ロータリアンの責務①

　企業が引き起こす不祥事が後を絶ちません。

談合、贈収賄、粉飾決算といった従来型の明ら

かな経済事犯に加えて、最近は、明らかに特定

企業の利益誘導を狙った天下り、自分の利益の

みを考えた巧妙なＭ＆Ａや限りなく灰色に近い

株式の取引といった、犯罪と紙一重の実業とも

虚業ともつかない経済行為が目につきます。

　これらの技法は、違法行為ではないにしろ、

法律の抜け道を巧みについたものであり、明ら

かに道徳律第９条「社会秩序の上で、他の人た

ちが絶対に否定するような機会を不正に利用す

ることによって、非合法的または非道徳的な個

人的成功を確保することを考えてはならない。

物質的成功を達成するために、他の人たちが道

徳的に疑わしいという理由から採らないような、

有利な機会を利用しないこと。」に抵触する行為

です。道義的に疑義のあるような条件や、機会

を利用した取引は、ロータリーの職業奉仕には

馴染みません。

　アーサー・フレデリック・シェルドンは、法

さえ犯さなければ、如何なる手段を講じようと

も大きな利益を得た者が成功者としてもてはや

された１９世紀の商取引から決別して、商取引を

販売学という学問と考えて、法則に則った科学

的かつ道徳的な企業経営をすれば、必ず永続的

な事業の発展が約束されるという職業奉仕理念

を提唱しました。「儲けようと思って事業を営

むことが事業に失敗する最大の原因です。すべ

ての職業は社会に奉仕するために存在するので

あって、私たちは職業を通じて社会に奉仕した

から、それに見合った報酬を受けているのです。

利益は他人に奉仕をした見返りとして与えられ

るものであり、社会に大きな奉仕をすれば、必

ず大きな報酬が得られるのだし、少ししか奉仕

をしなければ、少しの報酬しか得られないので

す。」と原因結果論を述べています。

　今、世間の注目を浴びているＭ＆Ａも、会社

や従業員を救うために行うのならば、立派な実

業ですが、自分の利益のためだけに行う「会社

乗取」ならば、ロータリーが定義する職業とは

程遠いもの、すなわち虚業と言わざるを得ませ

ん。実業と虚業とは、社会に奉仕する事業か否

かで区別すべきです。

（田中毅ＰＤＧ作「ロータリーの源流」より引用）

・・会員皆様のご支援をいただき無事退任する事

が出来ました　心から感謝申し上げます

　　河部会長

・・エレクト退任です　７月からよろしくお願い

します　　　　　　　　　　　中川エレクト

・・副幹事退任いたします　　　　　　対馬会員

・・ロータリー財団米山奨学会委員長退任します

　　澤井会員

・・河部会長他役員の皆様１年間ご苦労様です

　渡部会員

・・念願のゴルフコンペ久しぶりに優勝

　佐藤（喜）会員

・・河部会長よりＤＶＤをいただきました

　西谷（英）、立山、原田、笠原会員

　前　回　　 １，２２１，０３８円

　今　回　　　　３３，０００円

　累　計　　 １，２５４，０３８円

��������������������

������������������

����������������

��������������������



������　　　　　　　　　　　河部会長

　本日の最終夜間例会をもちまして、本年度の

４６回の例会を無事迎え無事退任する事が出来ま

した。これも役員・理事の皆様方、クラブ協議

会各委員長さんを始め、会員皆様のたゆみない

ご支援とご指導の賜物と感謝致しております。

誠に幸せと感激しております。清水前会長はじ

め中川エレクト、関野副会長、澤田会員には事

のほかご助言を頂いた事を深く感謝致しており

ます。

　本年はロータリー創立１００周年を終え、新た

なスタートの年度として長期計画委員会を設置

いたしまして、継続事業のあり方、会員数の減

少問題、委員会構成など幅広く意見を交換致し

ました。意見の内容の一部は情報委員会主催の

情報集会で取り上げられ、大いに意見交換が行

われ、会員の意見集約が出来ました。更にクラ

ブの実態に合うようなクラブ細則をしようと諮

問委員会も設置して、今までに数回の委員会が

開催されているところであります。両委員会の

皆様には大変ご苦労を頂いております。

　今年度は留萌クラブとして創立４５周年を迎え

る年でありました。しかし留萌クラブを取巻く

環境と５年後の５０周年記念を考慮して内輪だけ

の周年行事とする事にしました。内容について

はご存じの通りでございましたが、日刊留萌の

ロータリーの啓蒙的な広告掲載、また過去５年

間の留萌クラブの思い出多い、ダイジェスト版

映像を放映致しました。誠に充実した創立記念

行事となりました。平井会員、田中会員に深く

感謝致します。さらに高田会員制作によるすば

らしい看板も忘れる事は出来ません。厚くお礼

申し上げます。本日を含め４６回の例会にあたり

会場の準備・設営・運営にはＳＡＡ、親睦委員

会、プログラム委員会、出席委員会、会報委員

会、ロータリー情報委員会そして多くの会員の

皆さんの協力を得ながら、例会を開催出来まし

た。それぞれの例会において各委員会の皆様に

厚くお礼を申し上げます。

　継続的な事業も多くありました。６月末の海

水浴場のクリーン作戦をスタートとして、３ク

ラブ合同例会での塚原ガバナー公式訪問、時を

同じくしてあんどんの移動・製作、あんどん行

列参加と休む間もなく行事が続きました。その

後高規格道路における植樹、創始者杯ゲート

ボール大会、青少年剣道大会、留萌特殊教育連

盟への小中学校合同学習会への出席と援助金の

贈呈、年忘れ家族会、慶祝例会、お菓子つくり

と本読み聞かせなど親睦委員会、社会奉仕委員

会、新世代委員会のご協力を頂きながら実施致

しました。今年は特にロータリー情報委員会主

催による夜間例会形式の情報集会を開催いたし

ました。アンケート方式による意見集約、例会

場を分割しての開催と新しい方法を取り入れて

行われました。情報委員会の皆さんに感謝いた

します。限られた予算の中で委員会活動をしな

ければならないご苦労を各委員長さんがなされ

ました。特に親睦活動委員会、社会奉仕委員会

には大変ご苦労をお掛け致しました。また次年

度は留萌クラブの顔として、地区の国際奉仕委

員の田中公一会員と次年度第１グループのガバ

ナー補佐澤田茂会員がクラブとは別な所でご活

躍され、ご苦労を頂く事になります。何卒よろ

しくお願い致します。

　１年間を通して何と言いましても二ノ宮幹事

には本当にお世話になりました。会社の合併、

道議会議員選挙と大変忙しい中で、幹事として

滞りなく完璧にクラブ運営に携わって下さいま

した。深く感謝致します。二ノ宮幹事はこれか

ら留萌クラブを背負う方です。ご本人も当然の

事ながらその気を持って居られるようです。私

もその節は大いに協力したいと思います。二ノ

宮幹事は私同様余裕のある体形を持っています

ので、多少無理が利くものと思います。

　会長を終えるにあたり、多くの会員から頂い

たご支援とご指導に感謝し、とりわけ行事ごと

に田中、高田会員には本当に心からのご支援を

いただいた事、永く忘れる事は出来ません。こ

れからは一会員として留萌クラブのため努める

所存であります。次年度中川会長、対馬幹事の

ご活躍を祈念し、退任の挨拶といたします。

　１年間誠にありがとうございました。
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